

Pressestelle, Freitag, 5. April 2013

---

## Magistrat bei Montagsdemo am Frankfurter Flughafen

Auf der Tagesordnung des Magistrats der Stadt Mühlheim steht am kommenden Montag unter anderem auch die Fahrt zum Frankfurter Flughafen, um dort an der Montagsdemo teilzunehmen. Die „Initiative Mühlheim gegen Fluglärm“ wird an diesem Tag das Programm der Demo gestalten – Grund genug für den Magistrat mit Bürgermeister Daniel Tybussek an der Spitze, die Mühlheimerinnen und Mühlheimer vor Ort zu unterstützen. „Wir freuen uns, dass sich engagierte Einwohner für unsere Stadt und für mehr Lebensqualität einsetzen“, betont Tybussek.

Der Rathauschef ruft außerdem Interessierte auf, gemeinsam den Weg zum Frankfurter Flughafen anzutreten. Abfahrt ist um 17.09 Uhr mit der S-Bahn ab dem Mühlheimer Bahnhof.